

FDP Limburg-Weilburg

GERT WISSIG – EIN WEILBURGER APOTHEKER MIT HERZBLUT UND SEIT 50 JAHREN EIN LIBERALER AUS LEIDENSCHAFT

19.04.2021

Weilburg. „Der direkte Kontakt zu den Menschen, stets am Puls der Zeit zu sein und zu wissen, was die Menschen bewegt und wo ihnen der Schuh drückt – das sind Attribute, die den Weilburger Apotheker Gert Wissig auszeichnen, der neben seiner beruflichen Tätigkeit auch ein leidenschaftlicher liberaler Kommunalpolitiker ist“, so beschreibt die FDP-Kreisvorsitzende Marion Schardt-Sauer das zu ehrende Mitglied Gert Wissig, der auf eine 50jährige Mitgliedschaft in der FDP zurückblicken kann. Mitglied der Freien Demokratischen Partei wurde er 1970, in einer Zeit des politischen Auf- und Umbruchs in der damaligen Bundesrepublik. Die Freiheit, Ideen ideologiefrei umzusetzen und seinen eigenen Kopf einzusetzen, um die Gesellschaft zu gestalten – das waren die Gründe für seinen Beitritt zur FDP wie auch seine Verbundenheit mit dem europäischen Gedanken, der ihn als überzeugten Europäer und Mitglied der Europaunion auszeichnet. Angefangen hatte sein erstes politisches Engagement, als seinerzeit die politischen Gremien in Weilmünster entschieden hatten, die Weil zu verrohren und zuzubetonieren und er wie viele Bürger damals damit gar nicht einverstanden waren. Flugs wurde mit bürgerlichem Protest wie Unterschriftenaktionen dieses Vorhaben verhindert und schon damals zeigten diese Erfolge bürgerlichen Engagements dem jungen Liberalen, dass man nur durch Mut in der politischen Auseinandersetzung und durch Mitarbeit in politischen Gremien etwas für seine Stadt und Heimat erreichen kann. Auch wenn schon damals der Wunsch an ihn herangetragen wurde, sich für ein öffentliches Amt wählen zu lassen, standen seine Verpflichtungen als selbstständiger Apotheker, sich erst einmal

um die berufliche Existenz zu kümmern im Mittelpunkt, denn als Apotheker musste er zur damaligen Zeit rund um die Uhr erreichbar sein und Sitzungstermine ließen sich nicht damit vereinbaren. Somit war für ihn klar, wenn er ins Rentenalter kommt, würde er sich aktiv in die Politik einbringen und hat – Wort gehalten. Er war 5 Jahren Stadtverordneter und Mitglied des Ortsbeirates der Kernstadt und hat in dieser Zeit mit seinen politischen Weggefährten mit Leidenschaft Weilburg mitgestaltet und die Apotheke im Zentrum der Altstadt, in der seine Frau und einer seiner Söhne arbeiten, gut auf die Zukunft vorbereitet. Darauf ist er besonders stolz. Insgesamt ist Herr Gert Wissig ein zufriedener liberaler und unternehmerisch erfolgreicher Bürger, für den Weilburg eine lebens- und liebenswerte Stadt ist, mit der er sich und seiner Familie eng verbunden fühlt.